

«PonteOnline», el programa multimedios autogestionado que se toma el mediodía en radio, televisión y también en Puranoticia TV



Cada mediodía, de lunes a viernes, desde las 12:00 horas, llega a las pantallas de Puranoticia TV, UCV Televisión, además de las ondas radiales de UCV Radio, el programa «PonteOnline».

El espacio es liderado por el periodista **Jorge Muñoz**, quien no sólo se encarga de conducir el programa, sino que también ejecuta el switch de TV (cambio de cámaras, emisión de videos, la generación de caracteres, el control de cámaras, mesa de audio, manejo de redes sociales y producción general).

Justamente esta modalidad de

Información útil, actualidad y tendencia, con un lenguaje cercano y directo para las conversaciones con panelistas e invitados; son algunas de las características que definen a «PonteOnline» programa multimedios que se transmite al mediodía, de lunes a viernes.

trabajo fue la que destacó el profesional, quien en conversación con Puranoticia.cl señaló que **"la particularidad del programa es la autogestión. Es el único programa de estas características que está al aire y en vivo en la TV chilena, con éxito comercial hace ya dos**

años".

«PonteOnline» se emite de lunes a viernes, de 12:00 a 14:00 horas, horario que permite llegar con contenido informativo a la audiencia que agradece el estilo y contenido del espacio televisivo, de radio y streaming, **"alejado de las con-**

frontaciones que habitualmente se generan, sobre todo al hablar de política", comentó el periodista.

"Ese es un punto que nos ha servido mucho, no sólo para generar contenido con los políticos, sino porque la gente lo recibe de otra manera, lejos de los debates acalorados y polarizados. Acá se escucha, se dialoga, es súper abierto y siempre con una sonrisa y un buen ánimo. Creo que eso es lo que está faltando por estos días donde todo es confrontación y apasionamientos desmedidos", comentó Jorge Muñoz.

"Si a la conversación le agre-

Fecha: 18-06-2024
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl. : Puranoticia.cl
 Tipo: Crónica

Pág. : 11
 Cm2: 5.321,6

Tiraje:
 Lectoría:
 Favorabilidad:

Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

Título: «Ponte Online», el programa multimedia autogestionado que se toma el mediodía en radio, televisión y también en Puranoticia TV



gamos actualidad noticiosa y los temas destacados, lo que se viraliza en RR.SS en el día, nos transformamos en una alternativa honesta, directa y amable para la información útil", añadió.

Cabe hacer presente que **éste es el primer programa multimedia del país**, emitiéndose por televisión abierta, a través de UCV Televisión; por la frecuencia modulada (FM), a través de UCV Radio; por el multimedia Puranoticia.cl y su señal de TV; además de las redes sociales, (X, Facebook y youtube en vivo) Las entrevistas quedan alojadas en Instagram.

Jorge Muñoz es un reconocido conductor de programas y comunicador de la zona, que ha ejercido

como periodista, editor periodístico, reportero, notero y ahora como director de PonteOnLine Medios (productora de eventos y programas en Viña del Mar).

Entre las variadas temáticas que son incorporadas figuran: **psicólogo, políticos, analistas políticos, abogado, músicos, salud integral, médicos, medicina alternativa, crítico de cine, ingeniero en tránsito,** etcétera.

Jorge Muñoz también tuvo palabras para comentar la alianza con Puranoticia.cl, que **"es una estrategia muy importante porque se trata precisamente de potenciar los medios y básicamente es fortalecer la capacidad**

de alcance. Puranoticia.cl es un importante medio. Lo vemos así y creo que somos complementarios uno respecto del otro, así que es un valioso aporte que fortalece este trabajo que estamos haciendo con redes sociales, para nosotros es muy valioso y potente".

Finalmente realizó una invitación para sintonizar el programa: **"Somos una alternativa para la televisión abierta, para las redes sociales y para la radio".** Insistió: "Somos honestos, no buscamos grandes despliegues, no buscamos una posición frente a los temas, simplemente los abordamos con la intención de que el televidente, auditor o seguidor, pueda tener una opinión de lo tratado. Eso se nota al aire y tiene cercanía y sencillez de lo natural".

